

7 Schützen vom BSC-Sieghendorf haben beim ersten Turnier nach schottischen Regeln in Baumgarten teilgenommen.

War für uns eine großartige Erfahrung diesen Modus kennenzulernen.

Mit viel Spaß und unserem persönlichen Tarzan, haben wir diesen Tag sehr genossen.

3 Goldmedaillen konnten wir auch mit nach Hause nehmen durch Jürgen, Sabine und Claudia.

Herzliche Gratulation!

Hier weitere Fotos: [Fotoalbum](#)



Baumgarten Turnier nach schottischen Regeln am 21.05.2018

Montag, den 21. Mai 2018 um 20:09 Uhr - Aktualisiert Montag, den 10. September 2018 um 07:12 Uhr
